

Der Projektpräsentation

Die Präsentation sollte auf einen in der betrieblichen Praxis vorzufindenden Personenkreis (z.B. den Auftraggeber, die Mitarbeiter der betroffenen Abteilung, etc.) ausgerichtet sein.

Der Prüfungsausschuss schlüpft dann in diese Rolle und beurteilt die Präsentation aus diesem Blickwinkel hinsichtlich:

1. Aufbau und Strukturierung

- Sachliche Gliederung
- Logik und Nachvollziehbarkeit (ist die Story konsistent?)
- Zielorientierung sowie Herleitung und methodische Aufbereitung der Ergebnisse

2. Sprachliche Gestaltung

- Ausdrucksweise
- Satzbau
- Stil

3. Zielgruppengerechte Darstellung

- Medieneinsatz
- Visualisierung
- Körpersprache